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cONCEIo hduncnAV DE TENA

ACTA SESION EX��$DT茲ﾐ

No. A(嘉a 22 de dide血b重e de 2023

En la ciudad de Tena prowhcia de Napo, a los veindd6s dias del mes de diciembre de dos

血l veintitres, a las llH40, previa convocatoria y constataci6n del quorum legal

reglamerfuo, se instala la sesi6n extraordinaria del Conc���ﾗVﾆ6���ﾂ�FR�FV��ﾂ�&�ｦ��ﾆ�

direcci6n del sefior alcalde, Jimmy Reyes; con la asistencia/ausencia de los siguientes

se鼠ores concejales :

MⅡiMR議OSDELCONCEJO ��8�9f����JUS富ⅡⅡCA ��U4T馭�"�

脚ⅢCⅡ)AL 僊usENc払 

VicealcaldesaAivarezArcentalesMaria �ﾒ� ��

Re由na 

ConcejalBoh6rquezPantojaW孤sonEHec練 �ﾒ� ��

ConcejalCuviYauripomaEdgarMois癖 �ﾒ� ��

Co耽匂a宣Ro坤即ezM徴aLuisEⅢique �ﾒ� ��

ConcejalS鉦chezTroyaLeidyM証ela �ﾒ� ��

ConcejalShiguangoTapuyArmoEnrique �ﾒ� ��

Conc��ﾅf�&v�5F�誣V免���6��6�6��Ⅹ �� 

AlcaldeJimmyXavierReycsMarifio �ﾒ� ��

En la presente sesi6n extraordinaria act血como secretaria la abogada Vanesa Cortez Aucay,

directora de Secretaria General dtular; participan, ademds, los directores departamentales y

ciudadania en general.

最L ORDEN D藍L DjÅ

1. Coustataci6n del qu6run e instalaci6n de la sesi6n.

2. An狐isis y aprobaci6n en primera instancia del proyecto de Ordenanza; "Qun REGun

払FORMAc重oN DE Los cATAs則s pRED工ALEs uRBANos Ⅴ RURALEs,in

DETERM恥c重ON, ADMⅢⅦs恥c工oN Ⅴ RECA廿弘cION D巴L工MpuESTo A

Los pREDlos uRBANos�%U$�ﾄW2�DTﾂ�4�fD鞜ｴ��ﾂ��$��7R�g$tT�5$�

EN EL BIENIO 2024, en aplicaci6n al articulo 322 del COOTAD.

3. qausura.
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DE§A龍田O DE払s離Ⅲ〕N y REsOL廿c調NBs ADop冒ADAsp画
Por Seeretaria�6R��&�6VFR���6�7F�F�"�Vﾂ��Sg'V粐�W�7F坊襷��Vﾂ�譁踉�6�f�R�ﾆ�0
diaposiciones legates, el sefior alcalde, siendo las llH40 n血utos procede a declarar

legalmente instalada la scsi6n exmordinaria de Con鱒jo No.06.

蓮GⅥ画L
P画N::DE LOSc画
面皿tⅢST〔) ,A :LOS ::P随D工OS
画N EL BⅢN工O
2024画D.

EI sefior alcalde: "en este puuto del orden del dia quiero pedirle al arquitecto Jeffuson Cafiar

para que proceda hacer la presentacich oficial en cogiv con su direccich de lo que
concieme a esta "OREENAVZA QUE REGun RA FOERAC16N DE LOS

cATAs皿os pRED船上Es uRBANOs y RURALEs, LA DE職RMⅢAαoN,

ADMⅢⅦs皿c重oN　Ⅴ RECAu孤qoN D巳L　ⅢpuEs調　A LoS pR玉D重os

uRBANos�%TTﾄU2�DTﾂ�7V襯��D比�ﾂ���D��7R�g$tT�5$��T��Tﾂ�$�V�

2024, 2025 EN A比重cAc工oN AL AⅣ虹cu調322 DEL c○○TAD".

Conceial Luis RI血imez: "pemiso sefior alcalde, co皿pa丘era vicealc蘭esa, compafieros

concejales, directores, coordinadores, aco que ya se ha e~ y se ha soc址zade el

proyecto de Ordenarm y a criterio mds bien considero que se ingrese o se analice al dめate

per血ente para su aprchaci6n en primcra inrmcia, propongo y pongo a consideracich

estimados compafieros ”.

EI sefior alcalde: "sefiores conc蔀ves, es verdad, ustedes ban tenide prancanente el de劃po

co±ente para cmjuntamente con los sefiores directores, la direccich oorreapondiente

hacer el ants regivo si tenemos aゆma dbservaci6n respecto al proyecto de Ordenanza

mds bien que lo ser血e en esta sesi6n - con血uo procedemos a la prchad6n en primera

con el d切eto de que pase a sociaHzarse tat y cual es el proccdirfuto le豆s章ativo''･

Conceial Aめcrto Shiguango: "sefior　狐alde. compa魔-　conc事ves, directores,

coordinadores, buen謎tardes, ya manifas tanto udbanos como rurales compafiero Luis,

algunas inquietudes que tenia- ya sc ham ido p畦rsmando弧la sesi6n ant証or y hey en la

皿aaana, estamos may dares ya y creo como dgゆel compa軸o asesor que vamos hacer la

sociahacich el dia martes, dde estar may e坤取出o para qpe la ciudada血a escuche y

entienda la razch porque a la鰯nal no porque qt-os ode si no acnraha los predios

tanto uhaos como rurales y creo que es rmesm responsabi脆dad legislativa apoyar al

ejeoutivo para que de esta mmnera como G劃uiemo Munic卸u pueda trf鵬h e- a

que los impuestos que vaya el pu由lo a aportar sea en form adecuada de manera muy

responsable y no tratar de bacer un da丘o, apoyo h皿ocicn dd concejal ”.
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Conoejal Ladv S血chez: ･･buenas tds co皿pafieros, nosotros hemos ana鮭zade desde las

reu血ones anteriores en rna-os cm d 0.8x血d de aouerdo como ha venido

a血do男.

-In誌血ero Javier Pozo: "sefior alcalde, en lo refinte al impuesto predial u血uo el Conc句o

Municipal en fimci血de la propuesta de Chdcnarm el pedido de la sean conc匂ala es que

se mantenga en o.8Xmil para el i叫puesto predial, per eso tiene que ir en血resolucich seg血

el articulo 504 urfuo y rural 5 17”.

Conceial Wiha Boh6rauez: "sefior狐alde muchas gracias, buenas tardes conpafieros

conc��ﾆW2ﾂ�F�&V7Bﾒﾂ�6�&F匁�F�&W2ﾂ�F6�2�&V6��6W"���&��ﾆﾆVv�"���78嚀也7F��6��2�踟0

sentamos a ana虹z紺con tiempo los por- quedan en tela de duda, quiero manifestar

que coincido en cl血Lacmento en lo que se va a generar es nctamente en血mejoras de los

predios utbams y rurales, tambich me apego en el tema de la co叩pa軸n Leidy, que se

mantenga en el 0.8X血il para el qjercicio de los cchros en esta ordenanza. sc tomen en cuenta

en las afectacitms que un a vcr en los predios, variaci6n econ6血u, en tat virtud me sumo

a la peticich dd c関pafro Luis Rodriguez".

･軍

Procede per Sec嶋taria General a tomar votaci6n:

/ Sefiora vioea± Regina Aivacz, "apoyo la mocich”.

/ Se丘or conc車v Ⅷo孤Bohorquez, "apeyo la mocich”.

/ Sefior o0蘭画E鳴ar cuvi. "apoyo la mri6n”.

/ Sefior conc車v Luis抽出guez, "apoyo血moci6n''･

/ Sefiora o0聞直血Leydi S血chez, "apoyo la mocicn"･

/ Se缶or o0画Aめerto shiguango, "apoyo la mocich".

/ Sefrora o0耽毒血Pacha vangas, "apoyo h moci6n”.

/ Aucalde de Tena, ahogade Jimmy Reyes, "apoyo la n±”

Por secreta血se infoma que se aprueba la nnd6n per unaninridad
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1. iApro誌貴誌…轟音ie器p認認諾opEEDN#g (誤認gLfy

RTJRALES. RA D和郎MENActoN, ADh-C16N Y RECAUDActoN

DEL ⅢP鵬STO A LOS PRED量OS URBANOS Y RURAL臨DEL CANTON

TENA, P側A SU VIGENCIA EN EL BHNro 2024 Y 2025”, de confor血dad al

articulo 322 del C6digo Organico de Org狐izar迫n Territorial, Autono血a y

Descentrahaci6n.

2. Re血血el proyecto de Ordenanza a la Comisi血Pc-ente de Planificaci6n y

Presupuesto para que con血dc con el t屯mite lc弧p筋uente.
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3. Aprobar la presente resoluci6n con el c狐icter de urgente para su trinte irmediato.

冒巳RCE関:皿廿s皿.

Conduide el olden del d血, sin tenor mds puntos que tratar; siendo las 12H51 min同s el

sefior alcalde dedara chusurada la sesich y firma la presente acta, para constancia

juntame競e con la directcm de Secretaria General; que CERTHCA.

Tena, 22 de dide血筋晦de 2023.

四壁
Abogade Jimmy Reyes Mari麓o
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